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«El proyecto debe tener continuidad»
susana martínez Directora de laboratorio en EE.?UU.

| 27/7/2007 |

«Me parece que es una idea ampliamente positiva y
muy prometedora», asegura desde Estados Unidos la
coruñesa Susana Martínez-Conde, donde dirige el
Laboratorio de Neurociencia Visual del Instituto
Neurológico Barrow (Phoenix). La investigadora tiene
muy clara la táctica que se debería seguir: «Atraer a
científicos de excelencia, vengan de donde vengan»,
para lo que también entiende que tan importante
como la llegada de los talentos es la existencia de 
centros de investigación, equipos e infraestructuras
donde puedan desarrollar su trabajo. Aconseja a la 
Xunta que «dé publicidad a la convocatoria en todo el
mundo» y que no se ponga límites. «El proyecto debe
tener continuidad», dice.
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